

Elda celebró el Día de los Gitanos

09/04/2022



Momento en el que se colgó la bandera.

El Ayuntamiento de Elda se sumó ayer a la celebración del Día de los Gitanos, que se conmemora cada 8 de abril. Y lo hizo colgando la bandera del colectivo de uno de los balcones del Consistorio. Durante la semana,

algunos centros educativos han conmemorado este día e incluso algunos han hecho excursiones a los centros donde hay menores para conocer de cerca sus tradiciones y disfrutar de una jornada diferente.